

## TRASCENDIÓ

**Que** parece que entre el morrenismo del Senado hay una tregua y no quieren romperla por ningún motivo, pues incluso quienes no simpatizan con **Ricardo Monreal** prefirieron no hablar de su acercamiento con la Alianza Va Por México en busca de la candidatura presidencial, en lo que representa la muestra más clara hasta ahora de que el coordinador de la bancada cambiará de aires en las próximas semanas y no necesariamente por su viaje a Madrid para participar en la interparlamentaria con España. Veremos cuánto tiempo dura esa pipa de la paz.

**Que** siguiendo con la carrera por la Presidencia de la República en 2024, quedó más que claro el mensaje que envió **Andrés Manuel López Obrador** en el sentido de que la marcha del domingo estará encabezada por él, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**; el canciller **Marcelo Ebrard**, y el titular de Gobernación, **Adán Augusto López**, además de la embajadora de México en Panamá, **Jesusa Rodríguez**, quien viene ex profeso para la manifestación de apoyo a la 4T. Aunque el mandatario ha destapado a otras *corcholatas*, es evidente que estas tres son las finalistas.

**Que** en la cancha contraria, es decir, en la oposición, el PAN tuvo que cancelar el segundo foro de presidenciables que tenía programado este fin de semana en Chihuahua; los líderes blanquiazules fueron conscientes de que la marcha y el informe del presidente **Andrés Manuel López Obrador** tendrán todos los reflectores y eclipsarán cualquier otro acto

político. Seguramente la convocatoria será reprogramada, aunque incluso entonces este partido tendrá que atender los llamados del INE de abstenerse de cualquier propaganda electoral fuera de los tiempos que marca la ley.

**Que** hasta 100 mil trabajadores pueden estrenar casa el año que viene, de acuerdo con el anuncio que hizo **Rogerio Castro Vázquez**, secretario general y jurídico del Infonavit, sobre el aumento de hasta 40 mil pesos a los montos máximos de crédito. Se trata de una decisión que va en línea con el discurso de la 4T de gobernar para los mexicanos que requieren ayuda para su desarrollo y qué mejor que poner énfasis en una de las demandas más recurrentes: el acceso a un patrimonio de calidad. ■

